

ACUERDO DE LA CONSELLERIA DE SANITAT, LA DIPUTACIÓN Y LA UJI

Castellón avanza para entrar en la élite de la investigación sanitaria española

Un grupo de trabajo realizará los trámites y procesos para crear este nuevo instituto

Esa futura entidad, todavía sin fecha de apertura, debe cumplir una ardua certificación

S. CASTELLÓ
 mediterraneo@esmediterraneo.com
 CASTELLÓN

La Diputación de Castellón, la Conselleria de Sanitat y la Universitat Jaume I (UJI) acordaron ayer impulsar un grupo de trabajo para sentar las bases que permitan la creación de un Instituto de Investigación Sanitaria que vertebrará la investigación biomédica de la provincia de Castellón. Superar con éxito el exigente proceso de certificación que corresponde al Instituto de Salud Carlos III, dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación, comporta entrar en la élite de la investigación biomédica española, integrada a día de hoy por un total de 34 institutos acreditados, tres de ellos en la Comunitat Valenciana.

Esta medida que permite avanzar en la creación de esta entidad, cuya apertura aún no tiene una fecha fijada, se acordó en la reunión mantenida entre el conseller de Sanitat, Miguel Mínguez; el presidente de la Diputación de Castellón, José Martí; y la rectora de la UJI, Eva Alcón, ambas instituciones con representación en el Patronato de la Fundación del Hospital Provincial de Castellón. También asistió la secretaria autonómica de Eficiencia y Tecnología



Andrés, Mínguez, Alcón y Martí se reunieron para pactar la creación de un grupo de trabajo que debe sentar las bases del futuro instituto de investigación.

Sanitaria, Concha Andrés.

«Hemos dado un paso muy importante para la constitución del instituto», señaló Martí, al tiempo que remarcó que la Conselleria de Sanitat se compromete a trabajar conjuntamente con la UJI y la Fundación Hospital Provincial para cumplir todos los exigentes requisitos que se necesitan.

Sobre la mesa se han expuesto las fortalezas de la Fundación de Investigación del Hospital Provincial que respaldan la constitución del equipo de profesionales experimentados que se encargará de impulsar la creación del nuevo organismo y de preparar toda la documentación necesaria para certi-

detalles

1 COMUNITAT
 La Comunitat cuenta con tres Institutos de Investigación Sanitaria; IIS La Fe, INCLIVA e Isabial, vinculados en torno a tres hospitales de referencia.

2 EXCELENCIA
 Con un cuarto instituto, la Comunitat se situaría en la élite de la excelencia investigadora en España, solo por detrás de Madrid (8) y Cataluña (7).

ficarlo con los requisitos necesarios para ser acreditado por el Instituto de Salud Carlos III.

A día de hoy, la Comunitat cuenta con tres Institutos de Investigación Sanitaria; IIS La Fe, INCLIVA e Isabial, vinculados en torno a tres hospitales de referencia, el Hospital Universitari i Politècnic la Fe, el Hospital Clínico de València y el Doctor Balmis y con presencia también del mundo académico, las universidades.

DEL LABORATORIO AL PACIENTE // Con la incorporación de un cuarto Instituto de Investigación Sanitaria, la Comunitat Valenciana se situaría en la élite de la excelencia in-

vestigadora en España, solo por detrás de Madrid (8), y Cataluña (7). La acreditación requiere la superación de un complejo proceso para certificar que los espacios, procesos y resultados de la investigación médica aplicada revierta en la sociedad de forma rápida y directa, es decir, que los avances investigadores vayan del laboratorio a la cama del paciente.

En este sentido, la Fundación del Hospital Provincial, creada en el 2004, impulsa y fomenta la actividad investigadora y promueve la formación del personal sanitario para el conocimiento de técnicas pioneras. Este año tiene un presupuesto de 900.000 euros. ■